



**GARDA MEDIA**

# Bhabinkamtibmas Polsek lengkung Polres Sukabumi Ds. Cilangkap Melaksanakan Door To Door System dan Sampaikan Himbauan Langsung ke Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Mar 22, 2024 - 10:52



*Bhabinkamtibmas Polsek lengkung Polres Sukabumi Ds. Cilangkap Melaksanakan Door To Door System dan Sampaikan Himbauan Langsung ke Warga*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, mengapresiasi giat Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Ds. Cilangkap, BRIPKA Jos Pahala S. menyambangi warga di Kp. Cigandok, Ds. Cilangkap, Kec. Lengkong, Kab. Sukabumi.

Dalam kegiatannya, BRIPKA Jos Pahala S. berinteraksi langsung dengan warga masyarakat untuk menyampaikan sejumlah himbauan dan dialog penting. Salah satunya adalah mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang tinggal di daerah yang rentan terhadap bencana alam, mengingat curah hujan yang tinggi belakangan ini.

Menyikapi kondisi keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas. "Tingkatkan kegiatan Satkamling untuk mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan di lingkungan setempat," ujar IPTU Endang Slamet, S.AP.

Selain itu, dengan memasuki bulan suci Ramadan, BRIPKA Jos Pahala S. menekankan pentingnya pemantauan terhadap anak-anak agar tidak menjadi korban atau pelaku kejahatan. "Pemantauan anak harus lebih detail lagi di bulan suci Ramadan ini," imbuhnya.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada pemilik warung atau pedagang makanan untuk tidak menjajakan dagangannya pada siang hari, sebagai bentuk penghargaan terhadap umat Islam yang sedang melaksanakan ibadah puasa.

Dalam konteks kebersamaan, IPTU Endang Slamet, S.AP, menegaskan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga, terlepas dari perbedaan pilihan politik. "Tetap jaga kerukunan antarwarga yang selama ini sudah terjalin di lingkungan pasca pelaksanaan Pilpres 2024 walaupun berbeda pilihan," tegasnya.

Kegiatan ini menjadi salah satu upaya nyata Polri dalam menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya.